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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 08/07/2021 

 

Aos sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, deu início a reunião 

ordinária do Conselho Municipal da Educação no formato online, através da 

plataforma Meet. Estiveram presentes na reunião os seguintes membros: 

Nivaldo Guidolin, Gisele Bortoleto, Nair Paulino Fujita, Juliano Passos, Flávia 

Negri Favarim, Valmor Almeida. Eurideia Ribeiro D'Assumpcao. Outros membros 

justificaram as ausências: Aline Ambrosano, Aldelize Nascimento, Júlio 

Hisatugo, Wlaudia Torin Bertolini e Rosebelly Nunes Marques. O presidente 

iniciou a reunião verificando o quórum. Na sequência apresentou os informes: as 

atas das reuniões estão prontas, só falta disponibilizar no site, a secretária 

Renata permanece no cargo nesse primeiro momento enquanto não sair de 

licença, comentou que o processo de  eleição para ocupação dos cargos em 

aberto no Colegiado já estão sendo verificados (suplente do nível técnico, titular 

e suplente da diretoria de ensino, titular e suplente das instituições particulares 

de educação infantil, suplente dos funcionários públicos do município),  e 

informou também que conversou com o Secretário Municipal de Educação, 

convidando para participar de uma reunião com o Conselho e que antes será 

realizada a reunião com o presidente dos demais Conselhos. Depois o 

presidente informou sobre a Conferência Municipal de Educação 2021, que as 

Conferências Municipais ocorrem de agosto a outubro e após ocorrem as 

Conferências Estaduais, que a participação é importante para o Monitoramento 

das questões educacionais e sobre a Legislação Educacional e o novo Plano 

Nacional de Educação que vence em 2024 e apresentou os Eixos que fazem 

parte da Conferência: EIXO 1. O PNE 2024 – 2034: avaliação das diretrizes e 

metas, EIXO 2. Uma escola para o futuro: tecnologia e conectividade a serviço 

da educação e  EIXO 3. Criação do SNE: avaliação da legislação inerente e do 

modelo em construção. A proposta é criar uma Comissão Extraordinária com os 

membros do Conselho para Divisão dos trabalhos e apresentação de uma data 

para a SME. Gisele perguntou como funcionou nos outros anos. O Juliano 

comentou que na última Conferência o Conselho participou. Nair comentou que 

é uma parceria entre a SME e a Diretoria de Ensino e destacou o fato de ser ano 

pandêmico que é necessário verificar se vai ser presencial ou remota, e destacou 



CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
Criado pela Lei Municipal nº. 4.599 de 28 de dezembro de 1998 

 

Prefeitura Municipal de Piracicaba - Secretaria Municipal de Educação 
Rua Cristiano Cleopath, 1902 – Alemães – Piracicaba, SP – CEP: 13419-310 
Fones: (19) 3417-1474 / 3426-4929 – E-mail: cme.piracicaba.sp@gmail.com 

que o setor de informática ajuda com as questões de inscrições, e que é preciso 

definir o quanto antes para definir o palestrante convidado, sugeriu a semana do 

dia 15 de outubro para a realização da Conferência. Gisele destacou a 

importância de se manter o evento online, e também que por conta do prazo 

deve ocorrer em outubro. Eurideia concorda com o mês de outubro. Nair 

comentou que será necessário verificar a programação da SME para a semana 

do professor e que o auditório comporta 240 pessoas, mas com o distanciamento 

esse número se reduz a aproximadamente 70. Nivaldo sugere três dias para a 

realização da Conferência, quinta abertura, sexta divisão e discussão dos 

trabalhos e finalização no sábado. Flávia comentou sobre a necessidade de uma 

plataforma que não tenha tempo determinado. Gisele comentou que a Fatec 

utiliza o Teams. Nair comentou que o setor de informática já tem trabalhado com 

gravação de aulas e dispondo no youtube. As possíveis datas seriam 14 a 16 de 

outubro ou, de 21 a 23 de outubro. Juliano sugeriu envolver todos os 

conselheiros na divisão das tarefas. Nivaldo irá compartilhar nos grupos os links 

sobre a Conferência. Juliano comentou que na próxima reunião pretende 

apresentar as finanças para o Colegiado. Nada mais a se tratar, eu Flávia Negri 

Favarim, dou por encerrado a presente ATA, que será assina por mim e todos 

os presentes:  

Nivaldo Guidolin de Lima Filho.............................................................................. 

Gisele Bortoleto..................................................................................................... 

Nair Paulino Fujita ............................................................................................... 

Flávia Negri Favarim ............................................................................................. 

Valmor Almeida ..................................................................................................... 

Julio Cesar Hisatugo ............................................................................................. 

Aldelize Henrique do Nascimento da Silva ........................................................... 

Juliano Pereira Passos ......................................................................................... 
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